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anwesend: ewan jan, jonas, kashi, silvie, erik, hannes
gäste addi

schriftführung erik arndt

TO einstimmig angneommen

hausifrühstück

vertagt wegen fehlendem armin

bericht des kassenwartes

wird vertagt wegen abwesenheit

Gäste anliegen

addi hatte einen erfolgreichen spieleabend und will einen spieleabend special zur
wihnachtszeit

jan bevorschlagt einen tannenbaum wie letztes jahr aufzustellen.
Zeit finanz und manpower probleme werden angemerkt.

ohne weihnachtsbaum wird trotzdem etwas weihnachtsdeko, plätzchen und glühwein
bereitgestellt werden.
dies soll auch als Weihnachtsfeierchen des Heimrates dienen.

hannes spricht sich gegen die kürzfristige Tannenbaum besorgung aus.

da wir uns eh schon für eine kleine feier an dem tag gestimmt haben wird das jetzt als
nichtig beiseitegelegt.

Haben wir noch glühwein?
schauen wir nach der Sitzung und sonst wird halt noch etwas besorgt.

Addi wird jetzt das Game of dorkrug weihnachtlich ankündigen.

Stress anschaffungen

vertagt wegen neele nicht da

Kleidungsbox

vertagt, keine neuen Entwicklungen

Tanzkurs



lärmbeschwerde um halb 11 wegen den tänzern und ihrer sonderveranstaltung.
Sorgen wir uns nicht drum.

Tafel

fahrer gesucht

weihnachtsaktion

wurde unter gäste abgehandelt

es wird über die dimension der veranstaltung gestritten.

Es soll pauschal 100€ budget für den tag unter vorbehandelt des segen des kassenwartes
beschlossen werden.
einstimmig angenommen.
kashi will daran erinnert werden die crap maker zu besorgen.

25 leute teig soll gemacht werden.

vergangene veranstaltungen

bad taste

erik
war schön, gut besucht. lars meinte, dass es schön war, dass so viele früh zum aufbau
gekommen sind.

kashi
meinte dass er viel spaß hatte aber dass es relativ schnell abgeflacht hat.

addi
meinte das folk munkelt, dass es techno will.

eine person, die hausverbot hat wieder stress gemacht sich reingemogelt und die polizei
musste gerufen werden.

kashis spezialcocktails laufen sehr gut.

hannes
anfangsschwall an gästen und dann abflachen

ein anwohner mit professioneller türsteher erfahrung hat kontakt aufgenommen und wird
demnächst eingearbeitet, was addi entlasten wird.

es wird nochmal bemerkt, dass zufällige anwohner in die helfergruppe reinwollen
der titel wird jetzt in "Helfer (Intern)" geändert.
Ein alter Vorstand soll noch Adminrechte in einer internen whatsappgruppe haben. wird
untersucht.

Whatsapp Nachricht



Ein Mensch hat zwei mal ein Minijobangebot in der Freizeitgruppe gepostet. Auf Anfrage hat
er Interessierten neutral geantwortet, dass er für Demütigung Geld zahlen würde.
Screenshots wurden davon an uns weitergeleitet und es wurde darum gebeten ihn aus der
Gruppe zu entfernen.

Die Stimmung ist, dass wir kein Problem damit haben.

Es wird einstimmig beschlossen diesen Menschen über das Heimratshandy zu kontaktieren.
Mit welchem Inhalt wird dem Ratsmitglied überlassen. Es soll aber herausgefunden werden
ob diese Person Bewohner ist und mal angestrebt werden, dass er nicht regelmäßig
weiterhin dieses Angebot postet.
festgehalten wird, dass der kontakt neutral gehalten werden soll. und dass besagte person
die nachricht ursprüngliche gelöscht hat.

Satzung

verschoben keine neuen Entwicklungen.

Drucker

er hat den toner ersatz und dina6 papier bestellt.
ein refill des Druckes kostet 85€

Gute Stimmung

Waschmaschinen

keiner hat sich gemeldet auf den aufruf beweismittel für kaputte maschinen zu senden

FS Ant besuch

Haben uns vorgestellt und es war nett

Edelstahldreibeingrill

Wartungsbedürfdig

Addi meint, dass er bewegt werden muss, um abenteuerlustige Grillenthusiasten, davon
abzuhalten den zu benutzen trotzdessen, dass nur der heimrat den benutzen darf.

Sitzung beendet um 20 uhr


